



# とうせん祭だより No.2

2020. 10. 3

とうせん祭、大成功！ご来場ありがとうございました！

今年度で第14回目を迎えたとうせん祭。コロナの影響で、例年通りの開催とはなりませんでしたが、実行委員会の生徒を中心に各学部の児童、生徒が力を合わせて、コロナに負けない素晴らしいとうせん祭にすることができました。

ステージ発表では、高等部は作業班ごとに発表し、販売会のPRを行いました。どの作業班も工夫を凝らした楽しい発表でした。エンディングでは高等部3年生全員が一斉に集まり、ダンスをして盛り上がりました。

中学部も学年ごとに生活単元学習や総合的な学習の時間で学習した内容を工夫しながら、一人一人が役割をもって1、2年生は動画で、3年生はステージで発表しました。

小学部は学年ごとに衣装や小道具にも工夫を凝らし、子どもたちの力を十分に発揮できたステージ発表でした。どの学部も自信をもって発表に臨み、成長した姿を見せることができました。



中学部・高等部による販売会では、作業学習の時間に一生懸命作った製品を「いらっしやいませ！」「ありがとうございました！」の声をCDから流すなどの工夫を行って販売しました。

今回のとうせん祭を成功させることができたのは、ひとえに保護者の方々のご協力をいただいたおかげです。本当にありがとうございました。

